

Einfach NATÜRLICHER

Mit viel Liebe und einem großen Schatz an Erfahrung wird in Heidelberg seit über 100 Jahren innovative Kosmetik entwickelt und produziert. Vieles davon bis heute in Handarbeit. Hervorragende Qualität, Tradition und Verbundenheit mit der Region machen die Kosmetik von ARYA LAYA zur exklusiven Kosmetikmarke im Reformhaus®. Die Fangemeinde von ARYA LAYA wächst kontinuierlich seit Jahren.

SORGE UM DIE HAUTPFLEGE

Im Jahre 1905 legte der bekannte Heilpraktiker Max Eduard Georg Gottlieb den Grundstein des Stammhauses in der berühmten Stadt am Neckar. Seine Sorge galt der Hautpflege, um die es zu Gottliebs Zeit nicht so gut bestellt war. Bis heute bilden kostbare Extrakte aus Heilkräutern, feine Pflanzenöle und herrlich duftende ätherische Aromen die Basis für die wohl-

tuenden Pflegerezepturen von ARYA LAYA.

NATÜRLICH FÜR JEDEN HAUTTYP

Natürliche Körper- und Gesichtspflege steht heute für Wellness und Wohlbefinden, aber auch für Nachhaltigkeit durch zertifizierte Rohstoffe und effektive Wirkstoffkombinationen. ARYA LAYA lässt hier fast keine Wünsche offen. Für jeden Hauttyp bietet das Programm individuelle und ganzheitliche Schönheitspflege. Gönnen Sie sich kosmetische Streicheleinheiten und verwöhnen Sie Körper und Seele mit dem „Besten“ aus der Natur.

Henner Tatge, Geschäftsführung: „ARYA LAYA entwickelt seit 115 Jahren erfolgreich Naturkosmetikprodukte und ist seit über



*ARYA LAYA ist Sanskrit für
„Trägerin der Schönheit“.*

50 Jahren exklusiver Partner der Reformhäuser. Als Unternehmen stehen wir für Tradition, Innovation und Verbundenheit zur Natur. Unser hoher Qualitätsanspruch wird durch das neuform-Qualitäts-Gütesiegel bestätigt.“